

# e-Boletín

Provievendo comunicación bimensual para la PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. **Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba** a <u>brenda@pnmc.org</u>. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

## Desde la Oficina de la PNMC

Es hora de marcar en el calendario la fecha de la Conferencia del Consejo de Comunicaciones de 2026. La reunión por Zoom tendrá lugar el sábado 31 de enero a las 8:30 de la mañana. Nos complace dar la bienvenida al pastor Samuel Moran de Ministerios Restauración en Portland, Oregón, como orador invitado.



Les mantendremos informados a medida que se vayan concretando los detalles, pero por ahora, aquí tienen un resumen de la agenda del día: (Todas las horas son PST). 8:30am Bienvenidos, Eric Massanari, ECM 8:45 Oración y meditación de Lectio - Eric 9:00 Ordador Invitado: Samuel Moran, Ministerios Restauración (Portland, OR) 9:45 DESCANSO 10:00 Compartir de nuestras congregactiónes de la

conferencia - Karla Morton, Moderadora
10:50 DESCANSO

**11:00** La junta presentará un informe - Karla **Noon** Oración final y clausura

Registrese en línea aquí.

#### Recursos de Culto Disponibles

Se ha creado un recurso para una serie de seis servicios dominicales que complementa nuestra Resolución 2025: *Un llamado al discipulado en medio de una cultura de nacionalismo cristiano*. Este recurso amplía la

# Una bendición de la cosecha\*

Benditas sean las semillas, oh, Dios:

las semillas plantadas por nuestros antepasados con fe; las semillas que plantamos como discípulos del amor de Cristo. Bendita sea la tierra fértil:

la tierra que es tu presencia constante; la tierra que está bajo nosotros y dentro de nosotros siempre. Benditas sean la luz, los vientos y las lluvias:

la luz que revela lo más verdadero y real; los vientos de inspiración, creatividad y asombro; las lluvias de misericordia, sanación y reconciliación.

Bendito sea el crecimiento germinativo: el crecimiento de una fe más profunda; el crecimiento de tu Palabra en el mundo.

Bendito sea el fruto:

el fruto del amor que es para todos; el fruto de la paz que sobrepasa todo entendimiento.

Bendita sea la quietud y el reposo:

la quietud de las mentes serenas y listas para recibir; el reposo de los corazones completamente abiertos a Ti.

-Eric Massanari, PNMC Executive Conference Minister \*Esta bendición fue creada para el Festival de la Cosecha 2025 de la Iglesia Menonita Menno (Ritzville, WA)

resolución e invita a la congregación a reflexionar sobre pasajes del Evangelio del Sermón del Monte y las parábolas de Jesús sobre el Reino de Dios. Animamos a las iglesias de PNMC a adaptarlo y utilizarlo en sus congregaciones. Se enviaron copias del recurso a pastores y líderes de la iglesia. Si desea recibir una copia, por favor, póngase en contacto con Eric Massanari, Executive Conference Minister: eric@pnmc.org.



# Subvenciones para Congregaciones Saludables

La Pastora Rachael Weasley de Community of Hope Mennonite Church, presentó un informe detallado sobre el impacto positivo que los fondos de PNMC han tenido en la nueva iglesia ubicada en Bellingham, WA. La pastora Rachael comentó: "¡Muchísimas gracias por su apoyo! Su donación de la Subvención para Congregaciones Saludables tuvo un gran impacto en la vida de nuestra congregación. Nos reuníamos semanalmente durante gran parte del año. Tras recibir comentarios de los feligreses, ampliamos nuestra visión para experimentar con diferentes tipos de reuniones. Tuvimos un estudio bíblico, cocinamos juntos, asistimos a una conferencia, nos reunimos para grupos de discusión y mucho más". Rachael añadió que, gracias a las reuniones más frecuentes y planificadas, fue testigo del florecimiento y la profundización de las relaciones entre los

miembros. Con la incorporación de nuevas personas, los fondos de la Subvención para Congregaciones Saludables proporcionaron numerosas opciones para integrarse, conectar y encontrar un sentido de pertenencia dentro de la congregación. Los objetivos de la subvención eran atraer a nuevos miembros de la comunidad local y fortalecer los lazos entre los miembros actuales, a la vez que se profundizaba en la espiritualidad LGBTQ+ mediante un grupo de estudio y debate bíblico en un entorno inclusivo. Rachael informó que la cohesión del grupo aumentó y que los objetivos de la subvención no solo se alcanzaron, sino que superaron las expectativas.

Para leer el informe completo de Rachael, haga clic aquí.

## **CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC**

Drift Creek Camp



DCC desea agradecer a todos los que pudieron asistir a la Reunión Anual de Miembros y Campamento Familiar 2025, del 7 al 9 de noviembre. El encuentro fue una alegre celebración de un año muy activo. Se reconoció y agradeció a los cuidadores Chris Colvin y Lilly Kauffman, quienes se despiden del equipo. Asimismo, se dio la bienvenida a Kyle Diller, quien se une a Lucas Hershey Groh como parte del equipo en el lugar. El domingo por la mañana se dedicó un momento para recordar y honrar a John Gingerich y todo lo que aportó a DCC y a su creciente Centro de Naturaleza a lo largo de los años.

#### Pacific Northwest Mennonite Historical Society

Después de diez años, PNMHS ha vuelto a publicar su boletín informativo semestral. La publicación incluye artículos de los archivos, así como noticias de actualidad y resúmenes de reuniones. La página 3 de este número destaca la labor de la Junta de Misiones de la Costa del Pacífico para conseguir al primer líder de la Misión de Portland (posteriormente Iglesia Menonita de Portland), Alan Good. El boletín también incluye un formulario de membresía. Haga clic aquí para leer esta edición: <a href="PNMHS-Newsletter.pdf">PNMHS-Newsletter.pdf</a>

## MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS ORGANIZACIONES

## Eastern Mennonite Seminary

¿Sientes el llamado al seminario, pero te preocupan los costos? Gracias al compromiso de generosos donantes con la accesibilidad, EMS ofrece:

- Una beca mínima del 25% para la mayoría de los estudiantes
- Becas de matrícula que van del 50% al 100% para muchos estudiantes
- Una de las matrículas más accesibles entre los seminarios acreditados Más información aquí.

#### Mennonite Church USA

MCUSA ha lanzado un nuevo portal web, «Reimaginando», como invitación a sus miembros a participar en la reflexión y el diálogo en oración sobre el futuro de la iglesia. El portal presenta una dinámica serie de entrevistas en video de cuatro partes, conducida por Glen Guyton, con John Register, medallista de plata paralímpico conocido por su mensaje de resiliencia y transformación. Una guía de discusión para grupos pequeños invita a las congregaciones a explorar temas de renovación, discipulado y vida comunitaria. El portal ofrece información general sobre la iniciativa «Reimaginando», incluyendo el estatuto del Grupo de Trabajo para la Revisión de la Estructura y el cronograma de dos años del proyecto, así como recursos adicionales para la participación de los miembros.

La Junta Directiva concibió el proceso de reestructuración para «reimaginar un marco que mantenga la interconexión entre las diversas entidades de la iglesia y responda mejor a las necesidades actuales y futuras». «Este proceso de reinvención va más allá de la estructura; se trata de renovar nuestro compromiso compartido de seguir a Jesús juntos en un mundo que cambia rápidamente», afirmó Guyton. "A través del diálogo abierto, la escucha valiente y el discernimiento guiado por el Espíritu, creo que podemos redescubrir la belleza de nuestra conexión como cuerpo misionero. Mi esperanza es que este proceso nos inspire a soñar con audacia, actuar con fidelidad y construir un testimonio más vibrante y unificado del poder transformador de Dios." Más información aquí.

#### La Junta Directiva de MC USA escribe una carta sobre una decisión de la Conferencia Mundial Menonita

La primera asamblea de la Conferencia Mundial Menonita (CMM) se celebró en Basilea, Suiza, en 1925. Asistió un delegado de Norteamérica, H. J. Krehbiel, presidente de la Conferencia General de la Iglesia Menonita. La Iglesia Menonita de los Estados Unidos (IM EE. UU.) continúa el legado de nuestras denominaciones predecesoras, lo que significa que hemos formado parte de la CMM desde sus inicios.

Mientras MC USA se esfuerza por vivir la obra del arrepentimiento, la sanación y la transformación junto a nuestros hermonos y hermanas LGBTQIA+, también nos comprometemos con las Convicciones Compartidas (Shared Convictions) de los Anabautistas Globales del MWC, que incluyen el punto No. 7, "Como comunidad mundial de fe y vida, trascendemos las fronteras de nacionalidad, raza, clase, género e idioma."

Creemos, junto con el MWC, que nuestras Convicciones Compartidas son suficientes para que los organismos miembros actúen en armonía, a la vez que permiten la adopción de diversos enfoques en otros asuntos. Una reciente decisión del MWC genera inquietudes sobre la aplicación continua de este principio. Lea la carta completa aquí.

## **Proximos e-Boletínes:**

1 de dic (entregas a más tardar 11/24) 15 de dic (entregas a más tardar 12/8) 5 de ene (entregas a más tardar 12/29) 19 de ene (entregas a más tardar 1/12) Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace r espectivo al Internet a <u>brenda@pnmc.org</u>. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. *¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!* 

Para más actualizaciones PNM C: <a href="http://pnm.c.org">http://pnm.c.org/Resources/eBulletin</a>